
 

 

 
 
 
≪平成30年第3回大空町議会定例会一般質問通告内容集約書≫ 
 

【３名６件】               〔平成３０年９月４日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質問者 質問事項 頁 

９月１２日 

（水曜日） 

１ 

上地 史隆 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
平成30年9月3日 

午前8時55分 

１．大規模災害時の対応について 
２．石北線の存続について協議はどうなってい
るのか。 

１ 

２ 

三條 幸夫 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
平成30年9月4日 

午後1時49分 

１．女満別空港線における交通安全対策につい

て 
２．都市との交流実績とアンテナショップにつ

いて 
３. 地震に強いまちづくりについて 

２ 

３ 

後藤 忍 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
平成30年9月4日 

午後4時24分 

１．大空町の情報発信について ３ 

※ 一般質問は「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 
※ 傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切りくださるよう御協力をお願いします。 
※ 御不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



1 

◆ 一般質問者：【議席番号 ３番 上 地 史 隆 議員】     Ｎｏ．１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．大規模災害時の対
応について 

 

（１）地震や豪雨など大規模災害により発生した大量なご
みの処理に備えているのか。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（２）大空町には指定避難所が１７カ所あり、福祉避難所

が２カ所あるが、避難所の運営体制はどのようになっ
ているのか。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

町 長 

２．石北線の存続につ
いて協議はどうなっ
ているのか。 

国土交通省は、業績が悪化しているＪＲ北海道の経営を
支援するため、２年間で約４００億円台を拠出すると共に、
ＪＲ北海道に対して、経営改善に向けた取り組みを着実に
進めるよう監督命令を出したが、大空町の所属するオホー
ツク圏活性化期成会は現在どのようにＪＲ北海道と協議を
進めているのか。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

町 長 



2 

◆ 一般質問者：【議席番号 ２番 三 條 幸 夫 議員】     Ｎｏ．２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．女満別空港線におけ
る交通安全対策につ
いて 

（１）空港線通過車両等に対しての注意喚起について 
 
 
 
 
 
 
 
（２）空港線横断歩道及び手押し式信号機の設置について 
 
 
 
 
 
 
 

町 長 

２．都市との交流実績と
アンテナショップに
ついて 

（１）氷川町・稲城市との交流実績、課題、今後について 
 
 
 
 
 
 
 
（２）稲城市アンテナショップ開設後の実績・課題・今後

について 
 
 
 
 
 
 
 
（３）氷川町でのアンテナショップの開設について 
 
 
 
 
 
 
 
 

町長・教育長 

３.地震に強いまちづく
りについて 

（１）網走湖東岸断層帯の調査結果について 
 
 
 
 
 
 
 
（２）新たな公共施設建設予定地は将来起こりうる地震の

災害を想定して選定しているのか。 
 
 
 
 
 
 
 
（３）過去に陥没・液状化が発生した個所はないか。 
 
 
 
 
 
 
 
（４）既存施設の耐震化率と対策 
 
 
 
 
 
 
 

町長・教育長 



3 

◆ 一般質問者：【議席番号 １番 後 藤   忍 議員】     Ｎｏ．３ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．大空町の情報発信
について 

 
 

（１）大空町のホームページとＳＮＳの活用について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（２）公共施設におけるＷｉ‐Ｆｉの整備について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

町 長 
 

 


